



DEPORTES *La conquista del mundo de Sergio Ramos* Jorge Valdano

P36

MOTOR Manual de compra de coches de segunda mano



La vicepresidenta en funciones, Carmen Calvo, en la rueda de prensa tras el Consejo de Ministros. / ANDREA COMAS

El Gobierno exhumará los restos de Franco antes del 25 de octubre

El Valle de los Caídos, cerrado para preparar el operativo. La familia será avisada 48 horas antes del día elegido

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Los restos de Francisco Franco, enterrados en el Valle de los Caídos desde 1975, serán exhumados antes del 25 de octubre, según aprobó ayer el Consejo de Ministros. El recinto del Valle de los Caídos, a 50 kilóme-

10.000 millones de euros más de financiación para las autonomías P17

tros de Madrid, se ha cerrado al público para preparar el traslado al cementerio de El Pardo-Mingorrubio y evitar posibles protestas. La familia del dictador será avisada 48 horas antes. La fecha concreta aún no es conocida. PÁGINAS 14 A 16

Bruselas alerta a EE UU de los graves daños de una escalada arancelaria

La Comisión pide una “solución justa” que evite la destrucción de empleo

LLUÍS PELLICER, Bruselas

La Comisión Europea da un paso adelante y traslada por carta a Estados Unidos su malestar por la decisión de imponer aranceles por valor de 7.500 millones de dólares (6.900 millones de euros) a productos europeos por las ayudas otorgadas a Airbus. En la misiva, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, la comisaria de Comercio, Cecilia Malmström, advierte de los “daños” que supondría para las empresas y el comercio una nueva escalada, que solo serviría para “poner en riesgo puestos de trabajo a ambos lados del Atlántico” en “un momento delicado”. La comisaria llama a Washington a hallar una “solución justa”. La carta de Malmström al responsable de Comercio de EE UU, Robert Lighthizer, llega tras la presión de varios países. Los Veintiocho tratarán de dimensionar el lunes el impacto sobre Europa de los aranceles que podrían entrar en vigor el 18 de octubre en respuesta a los subsidios que los Gobiernos europeos concedieron a Airbus tras recibir el aval de la OMC. PÁGINA 40

PATRICIA ORTEGA

Primera mujer general

“Yo y el resto de compañeras nos sentíamos cuestionadas de continuo”

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

Patricia Ortega, la primera general de la historia del Ejército español, asegura que las militares que ingresaron hace 31 años se sintieron “cuestionadas de continuo”, pero que la propia institución les dio “las armas para salir airoso”. Madrileña de 56 años, cree que la maternidad lastra la carrera de las mujeres, que la conciliación es un problema de la sociedad y defiende que las cuotas “tienen efectos perjudiciales para la mujer, al no poner encima de la mesa el mérito y la capacidad”. PÁGINA 20

Trump anuncia un acuerdo parcial con China en la guerra comercial P3



BABELIA

Vargas Llosa: “La paranoia contra el inmigrante es racismo”

Entrevista con el escritor peruano por su novela ‘Tiempos recios’ Jesús Ceberio



Lecciones de arquitectura en Paraguay

Snowden: el traidor, el héroe A. Muñoz Molina

WINEinMODERATION.eu
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

www.bodegaslan.com
f i t o

CULMEN de LAN

Elegido mejor vino de España en 2019*

*Gentleman

El Nobel de la Paz premia al primer ministro etíope, Abiy Ahmed

JOSÉ NARANJO, Mérida

El Nobel de la Paz ha reconocido la capacidad de mediación del primer ministro etíope, Abiy Ahmed, el más joven de África con 43 años. “Firmó la paz con Eritrea tras 20 años de hostilidades, ha liberado prisioneros políticos y periodistas, legalizado opositores y nombrado ministras en solo un año”, destacó el jurado. PÁGINA 8